

Herstellereklärung

Wir als Hersteller von Produkten für die Analyse erklären, dass unsere Organisation und deren Prozesse der unten aufgeführten Bestimmungen entsprechen.

VERORDNUNG (EG) Nr. 2023/2006 DER KOMMISSION vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

VERORDNUNG (EG) Nr. 1935/2004 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

VERORDNUNG (EU) Nr. 10/2011 DER KOMMISSION vom 14. Januar 2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

Diese Herstellereklärung ist nur gültig für die unten genannten Produkte.


Produkt Product	Produktwurzel Product root
Sensor	CLS54
Sensor	CLS54D
Messsystem Measuring system	CLD18
Messsystem Measuring system	CLD134

Prozessmedienberührende Komponente	Wetted parts with process contact	Material / Material	Materialgruppe / Group of material
Sensorkörper	Sensor Body	PEEK USP/151G	Kunststoff / Plastic
Formdichtung	Moulded seal	EPDM	Elastomer / Elastomer
Adapter	Adapter	1.4435	Metall / Metal

Endress+Hauser Conducta GmbH+Co. KG
Dieselstraße 24, 70839 Gerlingen, Germany

23.02.2018


i.V. Jörg-Martin Müller
Technology


i. V. Robert Binder
Technology Certifications and Approvals

Zertifikats-Nr. | Certificate no. HE_00726_02.17

Seite | Page 1 / 1

Manufacturer Declaration

We as product manufacturer for Analytics products declare that our organization and their processes comply with below mentioned regulations.

COMMISSION REGULATION (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food

REGULATION (EC) No 1935/2004 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food

COMMISSION REGULATION (EU) No 10/2011 of 14 January 2011 on plastic materials and articles intended to come into contact with food

This manufacturer declaration is only valid for below mentioned products.

Endress+Hauser 

People for Process Automation